

2024南中学校通信 第8号 令和6年11月20日 校長 松坂 到

2 学期は、暑さが残った 9 月に体育祭、10月には新人大会、そして11月には文化祭、駅伝大会と行 事が続き、気が付けば2学期も残り1か月ちょっととなりました。この2学期は、どの学年も大きく成長 するチャンスです。集団として高まったでしょうか。

中体連新人大会 (10月18・19日)

7・8月の中体連地区予選・県・東海大会が終了したあと、2年生中心の新チームで活動してきましたが、 今年の夏は猛暑で練習できる時間が限られていましました。その分、集中して練習に取り組んで新人戦を迎

えました。入賞等の主な結果は次の通りです

野球 ブロック優勝 ハンドボール男子 3位 ハンドボール女子 3位 剣道男子団体 準優勝 剣道女子団体 3位

剣道女子個人 女子B級の部 優勝

準優勝

3位 女子 A 級の部

柔道女子団体 3位 柔道個人

2年男子 3階級で3位 2年女子 1階級で優勝

1階級で3位

1年男子 1階級で3位

1年女子 1階級で3位



11月1日(金)令和6年度南中学校文化祭を実施しました。 今年度の文化祭も、学校フリー参観に合わせた「展示発表の部」 と「合唱コンクール・舞台発表の部」の大きく2部構成としまし た。また、動画ライブ配信についても継続実施としました。

合唱は、どの学年もリハーサルを重ねるたびに完成度があが

り、文化祭当日は、最 高の歌声を聴かせて くれました。子どもた

ちは文化祭の取り組みを通して、集団で力を合わせて一つのも のを作り上げる素晴らしさや喜びを感じてくれたと思います。 結果として、金賞・銀賞を決めましたが、大切なのはそこに至る

までの過程と文化祭後の集団がいかに高まったかで、その後の金賞を目指してほしいと思いま す。

舞台発表では、合唱のほかにオープニングの日永 YOSAKOI つんつく踊り、三泗中学校英 語スピーチコンテストに参加する3年生生徒によるスピーチと、吹奏楽部に

よる演奏がありました。オープニングの日永 YOSAKOI つんつく踊りは、オープニング にふさわしくパワフルに踊り、これから始まる文化祭への期待を膨らませました。英語ス ピーチは 11 月 5 日(火)に四日市市総合会館で行われる本番前の練習の意味も兼ねて いましたが、堂々としたスピーチをしてくれました。







また、吹奏楽部の演奏は、3 年生にとっては校内において最後の演奏となり、今年様々なコンクールで演奏してきた「藍色の谷」のほか、ジブ



リのメドレーでは、大きなトトロや猫バス、ちょっとサイズ感の違うメイちゃんが登場し、体育祭で何度も踊り、曲が流れると同時に体も自然と動き出す「青と夏」など大いに盛り上がりました。なお、文化祭後の11月3日(日)に名古屋市のCBC



ホールで行われました「CBC こども音楽コンクール」の中部日本決勝大会中学校・管楽合奏部門において、「藍色の谷」で最優秀賞をいただき、録画審査で文部科学大臣賞選考会に参加することになりました。

翌週のフリー参観の期間に開催された文化部や教科の作品展示会には、多くの保護者や地域の方にお越しいただきました。また、文化祭にもたくさん

のご来校、動画配信をご視聴いただき、誠にありがとうございました。

三泗音楽会 (11月8日)

11月8日(金)に、合唱コンクールで第3学年の金賞の3年4組と吹奏楽部が三泗中学校音楽会に参加してきました。3年4組の合唱は、校内の合唱コンクールからさらに完成度を高め、自信をもって歌っていました。舞台の上で気持ちよく歌えたという感想を持



った生徒が多かったようです。

吹奏楽部の演奏は、午前の部の最後に「藍色の谷」を演奏しました。今年練習してきた様々



な想いのこもった迫力のある演奏に、他校生徒も引き込まれている様子がうかがえました。最後は定番の「宝島」で、自然と手拍子も起きて、会場が盛り上がって終わりました。午前の部最後のオオトリにふさわしい演奏でした。多くの保護者の方にも観覧いただきありがとう

ございました。

三泗地区中学校駅伝大会 (10月29日)• 県大会 (11月17日)

<三泗地区大会>

10月29日(火)に三泗地区中学校駅伝大会が行われました。この大会は県大会の予選も兼ねています。男女とも上位6校が県大会に出場できます。

初めに女子がスタートしました。抜きつ抜かれつの接戦の 末、惜しくも7位となり県大会出場を逃しました。

男子は、序盤から 2・3 位を走り、終盤で 2 位となって優勝 した川越中学校にかなり迫りゴールしました。

男女とも、走り終わった後は達成感に包まれていました。 <三重県大会>

11月17日(日)に伊勢市のスポーツの杜で三重県中学校駅伝競走大会が開催され、男子が出場しました。三泗地区予選と同じく、川越中学校との勝負となりました。一時トップに立ちましたがやはり川越中は強く、10秒差で惜しくも2位となりました。選手のみなさんはよく頑張ってくれました。また、3区、4区で区間賞をとりました。遠くまでたくさん応援に来ていただきました。ありがとうございました。



